

# Lettre aux PARENTS

LA LETTRE D'INFORMATIONS DE LA VILLE DE BÉTHUNE  
UNE VILLE COLLABORATIVE, DURABLE, INNOVANTE

Juin 2024



## ÉDITO

Chers parents,

Vos enfants entament les derniers jours de l'année scolaire et vous devez être fiers de leurs efforts, des apprentissages réalisés et du chemin parcouru. Qu'ils continuent à donner le meilleur d'eux-mêmes.

Cette lettre est l'occasion de saluer le travail de nos agents des écoles maternelles (ATSEM) qui se dévouent chaque jour, aux côtés des enseignants, afin d'accompagner vos enfants et de favoriser leur épanouissement. Nos ATSEM jouent un rôle important dans le soutien aux activités scolaires.

Je veux ici les remercier pour toute l'attention portée à nos jeunes enfants tout comme je tiens à féliciter toutes celles et tous ceux qui œuvrent au sein de nos structures dédiées à la petite enfance et à la jeunesse.

L'équipe municipale est pleinement mobilisée en faveur de l'éducation et a l'ambition de faire de vos enfants des citoyens responsables et engagés. Cette volonté anime l'ensemble des dispositifs que nous déployons : tous les élèves ont eu l'opportunité, il y a quelques jours de visiter le forum « Mieux vivre à tout âge » et continueront, avant les grandes vacances, de profiter de nos activités éducatives, artistiques et de loisirs.

Bonne fin d'année scolaire à tous !

**Béatrice BERROYER**  
Adjointe en charge de l'éducation,  
la petite enfance et  
la restauration collective

**Olivier GACQUERRE**  
Maire de Béthune

# DES INITIATIVES POUR LE BIEN-ÊTRE DES JEUNES

## UN BANC DE L'AMITIÉ À L'ÉCOLE PAUL BERT

Le banc de l'amitié de l'école Paul Bert a été inauguré en avril. Une initiative des équipes éducatives en lien avec les écoliers, menée en partenariat avec l'association AFEV et soutenue par la Municipalité, et qui a vocation à être étendue à toutes les écoles. Le principe de ce banc ? « Si tu te sens seul, viens t'asseoir... et quelqu'un viendra à toi ! ».

À l'issue de la traditionnelle coupe de ruban, les enfants ont entonné une chanson qu'ils ont aussi interprétée en langue des signes, sur le thème de l'amitié et de l'empathie.



## À LA DÉCOUVERTE DU THÉÂTRE MUNICIPAL

Le théâtre municipal a ouvert ses portes aux enfants fréquentant les accueils de loisirs des vacances de printemps. Les 6-7 ans ont été accueillis au sein du foyer puis se sont installés en salle avant de découvrir la scène. Une visite à la fois ludique et riche d'enseignements sur l'histoire de ce bâtiment emblématique de Béthune, construit en 1912 et protégé depuis le mois d'avril au titre des monuments historiques par le Ministère de la Culture.

## BÉTHUNE JEUNES TALENTS

Dans le cadre du projet « Béthune Jeunes Talents », porté par le service événementiel et financé par la Cité Éducative, l'association « Dans la rue la danse » a proposé des conférences dansées dans des écoles élémentaires de la ville et le collège Verlaine. Ici, en mars, les élèves de CE1 de l'école Charlemagne découvraient les disciplines du hip-hop (danse, graff, rap, beatbox...). Des ateliers danse, djing et graff furent ensuite proposés, jusqu'en juin aux élèves, avant de présenter le fruit de leur travail lors d'une restitution au Théâtre municipal.



## UN FRUIT À LA SORTIE DES ÉCOLES

Près de 1500 élèves des écoles maternelles et élémentaires ont bénéficié d'une distribution de poires issues des vergers de Saulzoir - Le Quesnoy au printemps, à l'heure du goûter. Ce sont les ambassadeurs du pouvoir d'achat, dispositif mis en place par le Centre Communal d'Action Sociale et les élus qui ont assuré la distribution, accompagné d'un flyer présentant les bienfaits des fruits.

Une action proposée dans le cadre du Projet d'Alimentation Territoriale de la Communauté d'Agglomération Béthune Bruay Artois Lys Romane afin de promouvoir le bien-manger, les produits locaux et de saison et de permettre à tous l'accès à des produits de qualité.

Une nouvelle session a eu lieu début mai : cette fois, ce sont des pommes que les enfants ont pu déguster.

ÉCOUTE ET BIENVEILLANCE GUIDENT LEURS MISSIONS

## UNE JOURNÉE AVEC LES ATSEM

Elles s'appellent Antonnella, Anne Marie, Béatrice, Caroline, Céline, Chantal, Christelle, Christine, Corinne, Dominique, Fadila, Florence, Linda, Lolita, Martine, Nathalie, Patricia, Peggy, Sophie, Sylvie ou Virginie. Ce sont elles qui épaulent les enseignantes et enseignants tout au long de la journée de classe : accueil des enfants, activités le matin et en milieu d'après-midi, surveillance de la cantine, du dortoir, sortie des écoles, nettoyage de fin de journée... À l'occasion de la Journée nationale des Atsem, Béatrice Berroyer, Adjointe au Maire en charge de l'éducation, la petite enfance et la restauration collective accompagnée des équipes de service Éducation sont venues les saluer et les remercier pour le travail effectué au quotidien pour l'éveil et l'apprentissage des enfants, aux côtés des équipes éducatives.



DE NOUVEAUX ESPACES JEUNESSE ET DE LOISIRS  
VOUS Y ATTENDENT

## LA MÉDIATHÈQUE BURIDAN SE REFAIT UNE BEAUTÉ

Après la rénovation de la médiathèque Wiesel en centre-ville, c'est au tour de la médiathèque Jean Buridan du Mont-Liébaud de bénéficier de travaux de modernisation depuis le mois d'avril.

Elle réouvrira dans quelques jours pour vous apporter davantage de confort, de services, et vous proposer ses nouveautés !

C'est la médiathèque du centre-ville qui prend le relais pendant cette période : il est possible d'y rendre les documents empruntés à Jean Buridan (hormis les jeux de société, à rendre directement sur place) et d'y faire vos emprunts durant la phase de travaux.

Pour des questions pratiques et vous faciliter la vie, une permanence est tout de même assurée pendant les travaux dans le hall de la médiathèque Buridan de 13h30 à 17h chaque après-midi du mardi au vendredi : il est possible uniquement d'y restituer vos documents.



## ACCUEILS DE LOISIRS DE L'ÉTÉ : ACCOMPAGNER NOTRE JEUNESSE PENDANT LES VACANCES

Les accueils de loisirs de l'été approchent à grands pas : la première session se déroulera du 8 juillet au 2 août avant une seconde du 5 au 23 août.

Les accueils de loisirs cet été sont prévus à : Sévigné maternelle (3/5ans), Charlemagne élémentaire (6/7ans), Victor Hugo (8/9ans) et Buisson élémentaire (CAJ 10/12ans).  
**Une réunion d'information destinée aux parents aura lieu le samedi 29 juin à 10h à la Charité, rue Fernand Bar.**



## INSCRIPTIONS SCOLAIRES 2024-2025

Les familles ont la possibilité d'effectuer leurs démarches d'inscription scolaire sur l'application B'CLIC, sur le site internet ou à l'espace famille.

L'école est obligatoire pour les enfants qui auront 3 ans avant le 31/12/2024.

Pour les enfants fréquentant une école de Béthune, la poursuite de scolarité se fait automatiquement.

Attention néanmoins, à la mise à jour du dossier famille !

Pour toute demande, merci de vous rapprocher du service Education et vie scolaire  
03 21 63 00 35



## PASS' JEUNES

Tous les Béthunois de 3 à 25 ans peuvent bénéficier de ce dispositif qui vise à faciliter l'accès aux loisirs et à la pratique sportive et culturelle. C'est le moment de le demander ou de penser à le renouveler.

20 euros vous sont offerts par la ville pour toute adhésion à une association béthunoise conventionnée, vous avez accès gratuitement aux médiathèques, des tarifs préférentiels vous sont proposés au Théâtre Municipal et à l'école municipale de dessin et certains magasins de sports et de loisirs vous feront bénéficier de tarifs réduits !

Pass' à retirer (1<sup>ère</sup> demande ou renouvellement) auprès du Point Information Jeunesse ou de l'espace Famille de l'Hôtel de Ville ou du Centre Administratif, à compter du 1<sup>er</sup> juin.